

Chöre engagieren sich

Gemeinsames Konzert für die Erhaltung der Pauluskirche

Bünde (tis). Mit einem gemeinsamen Gottesdienst haben die Chöre der Lydiagemeinde den vierten Advent eingeläutet. Am Sonntagvormittag sind sie in der Pauluskirche aufgetreten.

Der Kirchenchor Südlengern, der Arche Chor und die Bündler Kantorei hatten sich für diesen festlichen Gottesdienst zusammengeschlossen und besonders stimmungsgewaltige Weihnachtsmusik dargeboten – das alles zugunsten des Fördervereins zur Erhaltung der Pauluskirche und zugunsten der Kirchenmusik in der Kirchengemeinde.

Mit »Macht hoch die Tür« wurde der Adventsgottesdienst eingeläutet, Gemeinde und Chor sangen dabei im Wechsel.

Unter der engagierten Leitung von Sabine Starke und Hans-Martin Kiefer folgten Georg Friedrich Händels »Alles was Odem hat« oder Christoph Willibald Glucks bekanntes und beliebtes Werk »Hoch tut euch auf«.

Gemeinsam sangen dabei alle drei Chöre, besonders beeindruckten sie mit Andreas Hammer Schmidts »Machet die Tore weit« –

einer sehr anspruchsvollen und klangschönen Motette für einen sechsstimmigen Chor. Gemeinsam

mit der Gemeinde wurde außerdem »Es kommt ein Schiff geladen« gesungen.



Alle Chöre der Lydia-Gemeinde sangen gemeinsam weihnachtliche Lieder in der Pauluskirche. Foto: Annika Tismer